



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0073/2015		Datum:	03.07.2015			
Verfasser:	05-FBG-Ratsfraktion	Az:	AF/0041/2015				
Gremienweg:							
24.07.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
Betreff:							
Unterbringung von Flüchtlingen im Hause Bastian							

Die Ratsfraktion der FBG würde gerne die wirklichen Gründe erfahren, warum das Haus „Bastian“ nicht auch für die Unterbringung von Flüchtlingen genutzt werden kann?

Sind es wirklich Brandschutz- und andere Sicherheitsgründe, was eigentlich nicht sein kann, da das Haus als Hotel genutzt wird! Oder sind es Einsprüche der Nachbarschaft, die eine Unterbringung von Flüchtlingen in dem Hotel bisher verhindern?

Für viele Koblenzer ist es unverständlich warum die Stadt wegen der Notlage bei der Unterbringung der Flüchtlinge hier nicht eingegriffen hat.

Wir bitten um baldige Antwort.